
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２８日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、基本的な感染対策の徹底に今後どのように取り組 保健福祉部長 地 域 医 療 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新型コロナワクチンの接種をどのように推進して 〃 〃

いくのか尋ねたい。

３ 県は、コロナ禍における中小企業者の支援にどのように 商工労働部長 経 営 金 融 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、コロナ禍における離職者の就労支援にどのように 〃 雇 用 労 政 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

二 県産品の振興について 知 事 県産品振興戦略

課

知事は、県産品の振興にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

三 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵・除染

対策課

県は、除去土壌等の県外最終処分に向け、どのように対応

していくのか尋ねたい。

四 ＪＲ東日本の利用の少ない線区について 〃 生 活 交 通 課

ＪＲ東日本による利用の少ない線区の収支公表について、

県の考えを尋ねたい。

五 子育て支援について

１ 県は、里親制度の普及にどのように取り組んでいくのか こども未来局長 児 童 家 庭 課

尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、保育所等の待機児童対策にどのように取り組んで こども未来局長 子育て支援課

いくのか尋ねたい。

六 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港のにぎわいづくりにどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

七 水素関連産業の育成について 商工労働部長 次世代産業課

県は、地球温暖化対策の推進に向け、水素関連産業の育成

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 野生鳥獣による農作物被害の防止対策について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、野生鳥獣による農作物被害の防止対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 教職員の不祥事根絶について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十 サイバー犯罪対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

サイバー犯罪に対処できる人材の育成について、県警察の

取組を尋ねたい。

十一 若年層の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、次の福島県知事選挙における若年

層の投票率の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


